



Una institución de alta calidad se distingue por **tener valores claros y un plan educativo que todos conocen y apoyan**. Estos valores y el plan educativo son como una brújula que guía todo lo que la universidad hace.

Es esencial destacar que estos principios se crearon con la colaboración de todos, en un proceso donde participaron estudiantes, profesores y administrativos.

Características:

- Coherencia y pertinencia de la misión. (Consultar [Misión y visión institucional](#)).
- Orientaciones y estrategias del proyecto educativo institucional o lo que haga sus veces (Consultar [Proyecto Educativo Institucional](#)).
- Formación integral y construcción de identidad (Consultar [Política de Gestión, Evaluación e Innovación Curricular](#)).